



International Oil Pollution
Compensation Funds

Fonds internationaux
d'indemnisation pour les
dommages dus à la pollution
par les hydrocarbures

Fondos internacionales
de indemnización de daños
debidos a contaminación
por hidrocarburos

QUANTITÉS D'HYDROCARBURES DONNANT LIEU À CONTRIBUTION REÇUES AU COURS DE L'ANNÉE CIVILE 2024

(telles que déclarées au 31 décembre 2025)

FONDS DE 1992

Les quantités d'hydrocarbures donnant lieu à contribution reçues au cours de l'année civile 2024 sur le territoire des États qui étaient Membres du Fonds de 1992 au 31 décembre 2025 (dont la déclaration devait s'effectuer au plus tard le 30 avril 2025 et telles que déclarées au 31 décembre 2025) sont indiquées dans le tableau ci-dessous.

État Membre	Quantités d'hydrocarbures donnant lieu à contribution reçues en 2024 (en tonnes)	Pourcentage du total
Inde	246 178 681	17,27 %
Japon	141 749 644	9,95 %
République de Corée	140 112 447	9,83 %
Italie	98 977 294	6,94 %
Pays-Bas ^{<1>}	89 811 688	6,30 %
Singapour	80 842 590	5,67 %
Espagne	73 709 915	5,17 %
Thaïlande	54 581 702	3,83 %
France	48 227 533	3,38 %
Royaume-Uni	45 618 732	3,20 %
Émirats arabes unis	44 707 968	3,14 %
Canada	42 679 804	2,99 %
Türkiye	34 054 736	2,39 %
Allemagne	30 623 710	2,15 %
Grèce	27 688 933	1,94 %
Pologne	25 816 258	1,81 %
Malaisie	21 806 194	1,53 %
Suède	19 400 302	1,36 %
Panama	17 693 465	1,24 %
Portugal	11 672 522	0,82 %
Israël	11 247 677	0,79 %
Australie	9 946 585	0,70 %
Argentine	9 898 822	0,69 %

<1> Les Pays-Bas, Aruba, Curaçao et Saint-Martin sont des partenaires autonomes au sein du Royaume des Pays Bas, un statut qui les oblige à soumettre un rapport relatif aux hydrocarbures donnant lieu à contribution directement au Fonds de 1992. Le Fonds complémentaire n'a pas été élargi à Aruba, Curaçao et Saint-Martin.

État Membre	Quantités d'hydrocarbures donnant lieu à contribution reçues en 2024 (en tonnes)	Pourcentage du total
Finlande	9 285 134	0,65 %
Lituanie	8 928 163	0,63 %
Brunéi Darussalam	8 440 283	0,59 %
Afrique du Sud	7 398 156	0,52 %
Philippines	7 332 891	0,51 %
Bulgarie	6 690 177	0,47 %
Danemark	6 195 587	0,44 %
Chine (Région administrative spéciale de Hong Kong) ^{<2>}	5 836 432	0,41 %
Croatie	5 333 679	0,37 %
Norvège	5 252 261	0,37 %
Mexique	4 769 537	0,34 %
Angola	2 281 201	0,16 %
Équateur	2 193 802	0,15 %
Malte	2 171 370	0,15 %
Irlande	1 997 103	0,14 %
Sénégal	1 795 407	0,13 %
Belgique	1 588 536	0,11 %
Uruguay	1 561 385	0,11 %
Colombie	1 418 926	0,10 %
Qatar	1 070 511	0,09 %
Nicaragua	940 046	0,07 %
Jamaïque	917 215	0,06 %
Maroc	853 622	0,06 %
Chypre	658 102	0,05 %
Sainte-Lucie	648 077	0,05 %
Algérie	415 340	0,03 %
Maurice	356 104	0,03 %
Mauritanie	346 312	0,02 %
Estonie	313 602	0,02 %
Guyana	248 596	0,02 %
Costa Rica	205 530	0,01 %
Aruba (Royaume des Pays-Bas)	204 748	0,01 %
Madagascar	180 681	0,01 %
Nouvelle-Zélande	170 325	0,01 %
Curaçao (Royaume des Pays-Bas)	168 266	0,01 %
Barbade	156 274	0,01 %
Total	1 425 370 583	100,00 %

<2> La Convention de 1992 portant création du Fonds s'applique uniquement à la Région administrative spéciale de Hong Kong.

Les 38 États Membres suivants n'ont pas reçu d'hydrocarbures donnant lieu à contribution sur leurs territoires en 2024 :

Antigua-et-Barbuda	Maldives
Béliez	Monaco
Bénin	Monténégro
Cabo Verde	Namibie
Cambodge	Nauru
Fédération de Russie	Oman
Fidji	Papouasie-Nouvelle-Guinée
Gabon	Saint-Marin
Gambie	Saint-Vincent-et-les Grenadines
Ghana	Samoa
Guinée-Bissau	Serbie
Hongrie	Seychelles
Îles Cook	Sierra Leone
Îles Marshall	Slovaquie
Islande	Slovénie
Kenya	Suisse
Lettonie	Tonga
Libéria	Trinité-et-Tobago
Luxembourg	Tuvalu